

Delegación alemana explora alianzas en materia de hidrógeno verde y agua

Más de 30 representantes de empresas, centros de investigación científica y entidades públicas alemanas integraron una inédita delegación que visitó Chile para explorar alternativas con foco en el desarrollo de energías en base al agua y el hidrógeno verde.

Un hito clave de la gira fue una jornada de trabajo que se realizó en el Centro de Innovación UC, organizada por dicho centro y la Representación del Estado de Baviera para Sudamérica, con el apoyo de AHK Chile.

“Chile se encuentra en una excelente posición para la producción en energías renovables, y especialmente para la producción de hidrógeno verde. Nos gustaría trabajar junto a las empresas y centros de investigación chilenos en campos como Industria 4.0, Agua 4.0, hidrógeno verde, energías renovables y transformación digital para avanzar hacia estructuras productivas más eficientes, más rentables y, sobre todo, más sostenibles”, expresó Ulrike Wolf, secretaria de Estado adjunta del Ministerio de Asuntos Económicos y Energéticos de Baviera.

El encuentro, propició el intercambio de información sobre los instrumentos de financiamiento disponibles para pro-



La delegación sostuvo una actividad de vinculación con el ecosistema chileno en la UC.

yectos conjuntos, además de fortalecer el vínculo entre posibles socios en esta materia, entre el mundo público, privado, la academia y el estado de Baviera.

“En la estrategia de innovación bávara, la creación de redes internacionales para la investigación y la economía es un factor clave de éxito, que no solo contribuye al desarrollo de nuevos mercados, sino también permite el acceso a nuevos conocimientos e innovaciones, competencias y *partners* de colaboración. En un mundo globalizado, este es un prerrequisito central para el éxito de un desarrollo sostenible”, indicó Pamela Valdivia, directo-

ra ejecutiva de la Oficina para Sudamérica del Estado de Baviera.

Ramón Molina, director ejecutivo del Centro de Innovación UC, comenta que dicha entidad “juega un rol clave en la articulación de partes fundamentales para el desarrollo de esta industria. En esa línea, es fundamental encontrar modelos colaborativos, tanto a nivel local como internacional. De ahí surge la necesidad de construir una hoja de ruta que permita definir y orientar una estrategia y una táctica que se oriente al desarrollo y bienestar de Chile, incidiendo a su vez en la política pública nacional”.

CENTRO DE INNOVACIÓN UC